



Wichtige Laborinformation

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebes Praxisteam,

aufgrund gesetzlicher Vorgaben muss die zentrale Elektro-Infrastruktur des Hegau-Bodensee-Klinikums jährlich zu Testzwecken für einen kurzen Zeitraum auf Notbetrieb umgeschaltet werden. Die „normale Stromversorgung“, über die auch große Teile unseres Labors versorgt werden, wird für diese Testphase unterbrochen. Die Testung findet statt am:

Dienstag, den 13. Mai 2025 zwischen 14:00 Uhr und ca. 20:00 Uhr

Um Schäden an den zum Teil hochempfindlichen Laborgeräten vorzubeugen, müssen wir leider, wie in den vergangenen Jahren, den Routinebetrieb für diesen Zeitraum weitestgehend herunterfahren. Mit der Bearbeitung der Proben können wir erst ab 20:00 Uhr wieder fortfahren. Wir rechnen daher am **Dienstag, den 13.05.2025** mit erheblichen Verzögerungen bei der Ergebnisrückführung und bitten dies jetzt schon zu entschuldigen. Trotz intensiver Bemühungen unsererseits, war eine Verlegung des Termins auf den Vormittag bzw. auf das Wochenende leider nicht möglich.

Für Rückfragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

Prof. Dr. med. F. Blessing

Dr. rer.nat. Jonas Schmidt